



INTENSA LABOR DE BOMBEROS Y CONAF EVITÓ PÉRDIDAS EN LOS INMUEBLES

# Incendio estuvo a punto de llegar a viviendas en la salida hacia Temuco

**La emergencia se desató en el mismo lugar en que hace algunas semanas, desconocidos incendiaron una vivienda, la que destruyeron por completo.**



Bomberos y brigadas de Conaf, con dos aviones dromedarios, trabajaron intensamente para evitar que las llamas alcanzaran las viviendas del sector, lo que consiguieron con éxito.

Gracias a la acción conjunta de Bomberos, brigadas de Conaf y efectivos de seguridad, un incendio forestal que amenazaba con destruir tres viviendas fue controlado a tiempo este jueves, en las cercanías del nuevo puente Botrollhue, junto a la salida de Labranza hacia Temuco por calle 1 Sur.

*nos encontramos con un avance rápido del fuego que amenazaba con propagarse a tres viviendas cercanas. Gracias al despliegue de unidades y el apoyo de Conaf, logramos realizar un corte de propagación y controlar la emergencia sin mayores consecuencias”.*

### ANGUSTIA

El fuerte viento en la zona incrementó la velocidad de propagación de las llamas, generando momentos de tensión entre los vecinos. Sin embargo, el trabajo coordinado evitó que las llamas alcanzaran las viviendas.

Castillo destacó que no hubo personas lesionadas ni entre los habitantes ni entre los equipos de emergencia. *“Logramos detener el avance del fuego antes de que afectara las casas, gracias a la acción rápida de las unidades en el terreno”*, señaló.

El área donde ocurrió el incendio ya había sido

escenario de otro siniestro semanas atrás, cuando una vivienda fue consumida por las llamas en lo que vecinos denunciaron como un acto intencional.

La vegetación abundante y el acceso abierto, convierten este sector en una zona de alta vulnerabilidad ante incendios forestales.

### PREVENCIÓN

Ante esta nueva emergencia, Bomberos reiteró la importancia de la prevención, especialmente en temporada estival.

Se hizo un llamado a evitar acciones que puedan provocar incendios y a reportar de inmediato cualquier foco de fuego.

El siniestro, que se inició a las 14:15 horas, afectó matorrales, pastizales y árboles en un terreno cercano a las viviendas.

La emergencia movilizó a la Cuarta y Décima Compañías de Bomberos, brigadas de Conaf, dos aviones dromedarios, Carabineros y personal de Seguridad Ciudadana del municipio.

Según informó Pablo Castillo, capitán de la Décima Compañía de Bomberos, *“alrededor de las 14.15 horas, la central de alarmas recibió el aviso de un incendio tipo forestal en el sector de Labranza. Al llegar,*



Los vecinos del sector vivieron momentos de angustia al presenciar el rápido avance del fuego hacia sus casas.